

Spendenübergabe zur Adventsfeier.

Heidekauler spenden 1.000,- Euro zugunsten der "Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien".

Bericht von Andreas Wulf



Bild: Michelsen

Hptm Darius Daruwala (BwSW Regionalstellenleiter Heeresamt A), StFw a.D. Hauke Michelsen (AG Heidekaul) und Hptm a.D. Winfried Mennemann (BwSW Regionalstellenleiter Ehemalige Köln).

Köln-Raderthal. Am Sonntag, dem 25. November 2012 übergab StFw a.D. Hauke Michelsen eine Spende der Heidekauler Wohnsiedlung im Rahmen des "Adventsbasars der Regionalstellen Heeresamt und Ehemalige Köln des Bundeswehr Sozialwerks" in der Konrad-Adenauer-Kaserne Köln-Raderthal.

Alle Heidekauler sind stolz darauf, weitere 1.000,00 Euro der Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien zukommen lassen zu können. Dieser Betrag war während des 32. Straßenfestes der Arbeitsgruppe Wohnungsfürsorge Heidekaul (AG Heidekaul) am 30.06.2012 zusammen gekommen.

Die Gesamtsumme der Heidekaul-Spenden für diese sinnvolle und hilfreiche Aktion belaufen sich

damit auf mehr als 17.000,00 Euro. Auch in diesem Jahr waren eine Blumentombola und der von vielen Bewohnern der Heidekaul-Siedlung gespendete Kaffee und selbstgebackene Kuchen die Grundlage für das Spendenaufkommen.

Zur Adventsfeier im Wirtschaftstrakt des Heeresamtes fanden sich wieder viele Besucher ein, die das vorweihnachtliche Angebot an Geschenken in Augenschein nahmen, sich informierten und einen gemütlichen Plausch bei Kaffee und Kuchen genossen. Hptm a.D. Winfried Mennemann war wieder in seinem Element und begeisterte mit seinen Vorführungen Groß und Klein.



Die "Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien" freut sich auch über Ihre Spende. Bitte verwenden Sie nachfolgende Bankverbindung:
Konto-Nr.: 62 711
Sparkasse Köln/Bonn (BLZ 370 501 98)

Aus dem Ausland:

IBAN: DE85 3705 0198 0000 0627 11

SWIFT-BIC: COLSDE33

Verwendungszweck: "Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien"